

Denise Dulude

Denise est membre de Retraite en Action depuis 2001, et a toujours manifesté un intérêt particulier pour le bénévolat. Sa disponibilité et le nombre d'heures qu'elle y consacre témoignent de son engagement personnel.

Son bénévolat s'est fait de façon continue au cours des années. À REA, une multitude de tâches indispensables au déroulement harmonieux de plusieurs activités sont souvent assumées dans l'ombre.

Selon ses disponibilités, Denise est fidèle au poste lors des sessions de distribution de « L'art de vivre », trois fois par année. Elle se fait toujours un plaisir de répondre aux questions des membres. Au jeu-questionnaire, une collecte de fonds pour le Patro, elle a déjà fait l'inverse : recueillir les réponses des équipes.

Nous la retrouvons aussi à l'accueil lors des retrouvailles et des petits-déjeuners des flyés. Quelle bonne façon de commencer une journée que d'être en contact avec une personne qui ne ménage pas son temps et ses énergies au service de REA. N'oublions pas que lors de ces activités rassembleuses, il y a un avant et un après qui inclut le lavage de vaisselle!

Denise assure un lien précieux avec les membres de REA dans les occasions de « grandes joies » et de « grandes peines ». L'envoi de cartes de félicitations ou de sympathie, qu'elle fait en notre nom, nous rappelle que REA est une grande famille!

Femme dévouée et déterminée, elle croit à l'importance, à la richesse du bénévolat. Elle a assisté à une rencontre animé par Alain Poirier, conseiller en bénévolat, afin d'y exprimer sa propre vision.

Denise, merci d'être aussi inspirante en exerçant ton bénévolat de mille et une manières, dans la discrétion.